市長室か

平成 23 年 7 月

らげてくれそうです。 頃には、緑のカーテンが日差しを和 を植えていただきました。梅雨明け 2名の能 季節の変わり目を感じることができの強い日差しに、もうそこまで来たしとしと降る恵みの雨とその合間 さに地方の時代、「自分たちのま議会議員が選出されました。今名の熊本県議会議員と22名の芸さて、4月の統一地方選挙で、 「エコパー

は自分たちの手で作り上といった主体性が求められるの課題やまちづくりにつかりと先を見つめ、議員の皆様とともに考え、世を図っていきたいと考えてを図っていきたいと考えてを図っていきたいと考えて 深刻化しておいます。 な時代であるからこそ、 着実に改善

少しでもその希望に向けた手助けが出の将来に向けての希望だと思います。

来たらと考えております。

ます。サマータイムやエコスタイル、少なくするよう変革することだと考え

取組みを実践・継続していただきたいる気概を持ち、各家庭でも省エネへの足等を西日本の力でカバーする」といる気でないますが、「東日本の電力不組みがございますが、「東日本の電力不ます。サマータイムやエニラスシ 被災地には、市からも民間の方がボランティアとして参加したり、市も可き、本市出身のシンガーソングライターで観光大使でもある関島秀樹さんから、被災者の方々の心を少しでも癒せたらと6月13日~20日までの8日間、4県16市町、20の避難所で自費チャリティコンサートを実施なさったとのお話を関き、胸が熱くなりました。どの時点を復興と捉えるのか難しい問題ではありますが、その足がかりは被災者の方があるという。 と思います。

明けまでもうしばらくか いようにご注意! 豪雨時には川* かるも

ますます「元気な荒尾」を目指して 「第8回荒尾市健康福祉まつり」開催



▲ 無料歯科検診コーナーでは、多くの親子連れが検診を受けていました。

社に関するさまざまなコールに関するさまざまなコールに関するさまざまなコールに関するさまざまなコー れました。参いまざまなコースをはない。 つ体つ加し

をテーマに、まつりを通じいき(かいてき)元気なけつりが開催されました。「 で、第8回荒尾市健康福祉ま6月5日(日)、文化センター まつりを通じて明 元気な荒尾」

文化センター大ホール客席通路に椅子式階段昇降機を設置

文化センター大ホール客 席通路に、椅子式階段昇降 機を取り付けました。車椅子 の人や体が不自由な人でも、 客席の中列や前列まで進む ことができるようになりまし た。利用したい人は、係員が 対応しますので、気軽に事務 室へお申しつけください。





■文化センター ☎66-4111 なりました。

題字を書きました

習字は1年生から習っています。 題字を書くのにたくさん練習しまし た。習字はとても楽しいです。

他には水泳とピアノを習っていま す。水泳ではクロールが得意で 50m くらい泳げます。友だちとはサッカー や鬼ごっこをして遊んでいます。学 校の勉強は体育と図工が好きです。

将来の夢は、サッカー選手になる ことです。



荒尾第一小学校 3年 緒方 広野 さん

広報あらお

1.July vol.1419 Arao City Public Relations

▶おもな内容 main contents

市長室から	3
荒尾海岸は渡り鳥のオアシス	4
荒尾市 平成 23 年度の予算	8
Town Topcs まちのわだい	12
子育てのひろば	16
保健・健康	18
市民病院からのお知らせ	20
宮崎兄弟に関する情報提供をお願いします	21
くらしの情報	22
試験・募集・イベント	28
あらお荒炎祭・あらおふるさと就職フェア	31
医療カレンダー	34
イベントカレンダー	35
ひとのちから CLOSE UP	36

の広報 [文字による情報入手が困難な 暗がい者のためのき言母き場合をは 障がい者のための音声録音版広報紙]

間福祉課 ☎ 63-1406

※通信費は閲覧者の負担です

尾市ホームページ http://www.city.arao.lg.jp



#電話専用サイト http://www.city.arao.lg.jp/defaultM.aspx

荒尾市 Arao City

積 57.15 平方キロメートル 市制施行 1942(昭和17)年4月1日

荒尾市強調月間

7月は「社会を明るくする月」です







市の木 小岱松